



東山小学校だより

第3号 (HP版)

令和3年5月25日

教育目標「心豊かに たくましく 自ら学ぶ 東山の子」

## 東山小学校校区民大運動会 大成功！

5月22日(土)、東山小学校体育館にて、運動会を行いました。

梅雨入りかと思わせる天候が続き、グラウンドでの運動会練習は数えるほどしかできませんでした。前日、当日の天気予報も芳しくなく、体育館での練習がほとんどだったので、木曜日の段階で体育館開催を決定させていただきました。

グラウンドで開催できない残念さはありませんでしたが、体育館での運動会もコンパクトで、観客と競技者の距離が近く、親近感のあるよさを味わうことができました。

児童の種目だけでなく、児童と保護者の種目、校区民の種目、校区民と児童の種目等、子どもたちは、いろいろな人と関わることができました。子どもたちだけでなく、保護者も校区民の方も笑顔の絶えない、とてもアットホームで和やかな雰囲気のできた運動会でした。

子どもたちの姿を振り返ると、徒競走ではスタート時にがんばることを一人一人が大きな声で発表しました。校区民種目時の応援、実況アナウンス、感想発表など、子どもたちがその場で考えて行動する主体的な場面がありました。このアピール力、アドリブ力が今、必要とされている力であると考えています。今後も、いろいろな場面でアピール力、アドリブ力を発揮できる場を設定していきたいと思えます。

また、就学前のちびっこたちの元気な姿と活躍も印象的でした。今から、東山小学校への入学が待ち遠しいなと思えました。

改めて、多くの皆様からの参加と、感染症の感染拡大防止対策にご協力いただきましたことに、心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



1・2年生による開会宣言



親子玉入れ



水入れ競争



応援合戦



5・6年生による閉会宣言

## 二代目牛太郎 引退取組・卒業式

5月3日（日）の角突き初場所が二代目牛太郎の引退取組となりました。

5月13日（木）には、牛太郎の卒業式を行いました。卒業式では、一人一人が牛太郎へのお別れの言葉を発表しました。牛太郎とのふれあいで、子どもたちはいろいろなことを感じ取り、考えてきたことがよく分かりました。本当にありがとう、牛太郎。

二代目牛太郎は、すでに岩手に帰りました。その岩手に行った帰りに、三代目牛太郎が東山にやってきました。しばらくは様子を見て、こちらの環境に慣れて落ち着いてきたら、子どもたちとの活動を再開いたします。



牛太郎引退取組



初場所での「闘牛の歌」



お別れの言葉



卒業証書授与

### JRC登録式

4月30日（金）、講師をお招きして、JRC（青少年赤十字）の登録式を行いました。講師の方からは、感染症にまつわるお話を通して、JRCの精神について、具体的に分かりやすく教えていただきました。

### 交通安全教室

5月7日（金）、3名の交通指導員の方から、正しい横断歩道の渡り方について、歩行者と自転車の場合を教えてくださいました。特に自転車は、左右の確認だけでなく、後方確認が大事だということです。

### 避難訓練

5月11日（火）に、火災の想定による避難訓練を行いました。今年度より第1避難場所をグラウンドではなく、玄関前としました。二次避難を考えてのことです。避難後、消防車による放水の見学、水消火器体験も行いました。

### 若栃交流 田植え（5年）

5月20日（木）に、5年生が若栃地区にある田んぼに、東小千谷小学校の5年生と一緒に田植えに行ってきました。田んぼの感触を楽しみながら、20a程度の田んぼに全て手植えで苗を植えてきました。

## 6月の予定

1日（火）	知能検査（2、4、6年）	10日（木）	発表朝会（3年）
2日（水）	委員会活動	15日（火）	学習参観（フリー参観）
3日（木）	児童朝会 体力テストの日	16日（水）	委員会活動
6日（日）	牛の角突き6月場所	17日（木）	音楽朝会
7日（月）	6/6の振替休業日	18日（金）	プール開き（5限）
9日（水）	芸術鑑賞教室 （会場：東小千谷小）	23日（水）	委員会活動
	委員会活動	24日（木）	全校朝会
		30日（水）	クラブ活動